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Présents 

Henri DEJONGHE Président de la CLE Authie 

Philippe FOURCROY Président du Symcéa 

Pascal SAILLIOT Président CT 1 

Jean-Michel MAGNIER Président CT 4 

Valérie CHERIGIE Directrice du Symcéa 

Cassandre WAYMEL Animatrice du SAGE de l’Authie 

Excusés 

Francis PETIT Vice-Président de la CLE 

Patrick CRESTOT Président CT 2 

Eric KRAEMER Président CT3 

 

 

 

Ordre du jour : 

1. Point sur l’avancement de la rédaction du SAGE et des éléments de compatibilité avec le SDAGE ; 

• Evaluation environnementale 

• Mise en forme 

• Bassin versant érosion 

2. Retour sur les remarques des réunions de consultation sur ZH EBF ; 

3. Tournée des EPCI / intervention en conseil communautaire ou commission environnement pour 

présenter le SAGE et avoir une délibération pour l’EBF ;  

4. Zoom basse vallée de l’Authie ; 

5. Avis de la CLE ; 

6. Newsletter ; 

7. Planning prévisionnel jusqu’à l’approbation. 

Pièce jointe au compte rendu :  

• Présentation Power-Point 

• Courrier co-signé (FNE HdF, GDEAM-62, Picardie Nature) 

 

Relevé de décision en italique. 

Ouverture de la réunion et présentation de l’ordre du jour. 

  

Compte rendu 

Bureau CLE 16 avril 2024 
Salle du conseil Mairie d’Auxi-le-Château 
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1) Point d’avancement 

Rédaction et mise en forme 

Diapos 3 à 7 

Présentation de l’état d’avancement de la rédaction du SAGE : documents du SAGE, évaluation 

environnementale, relecture juridique. 

Comité de rédaction le mardi 30 avril afin de valider la proposition de règlement faite par Mme Paillat. 

Concernant les propositions de mise en forme graphique, les membres présents se sont accordés sur le choix 

de la proposition 2. 

Sujet technique 

Diapos 8 à 18 

Présentation des bassins versant où l’érosion impacte les milieux aquatiques. Lee travail présenté est issu d’une 

démarche conjointe avec l’AMEVA et l’Agence de l’Eau Artois-Picardie. 

Diminuer le nombre de classes sur certaines cartes afin qu’elles soient plus lisibles : 4 classes semblent 

optimales. 

Il serait intéressant de réaliser une note où l’on explique bien le choix des critères et où l’on explique chaque 

carte : quel en est vraiment l’objet (secteur productif, secteur vulnérable / d’intérêt) 

2) Retours sur la consultation ZH/EBF 

Diapos 19 à 23 

Par rapport à la réunion avec la CC du Ponthieu Marquenterre, afin de répondre à la demande des communes 

de Quend et Villers-sur-Authie qui souhaitaient avoir une autre réunion afin qu’on réexplique les sujets 

présentés, nous proposons une réunion avec l’EPCI  

3) Tournée des EPCI 

Diapos 24 et 25 

Cette tournée doit permettre de présenter le SAGE et ses objectifs et par la même occasion de recueillir la 

délibération des EPCI au sujet des EBF et des bassins versant érosion. 

Il faut voir avec les EPCI pour la date, la demande fera l’objet d’un courrier adressé au Président de l’EPCI 

par le Président de la CLE de l’Authie. 

4) Zoom basse vallée de l’Authie 

Diapos 26 à 30 

Présentation du contexte actuel sur la basse vallée de l’Authie par rapport aux travaux réalisés suite aux 

inondations. 
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Un courrier co-signé par les présidents de France Nature Environnement Hauts-de-France, et de Picardie 

Nature, ainsi que la présidente du GDEAM 62 à destination des préfets de la Somme et du Pas-de-Calais (cf. 

courrier transmis dans le mail avec la présentation). Ils demandent s’il est possible de faire un groupe technique 

via la CLE. 

La CLE va interpeller la sous-préfète d’Abbeville par rapport aux travaux réaliser et à l’importance de la 

présence de la CLE au cours des réunions sur les actions menées sur le territoire à la suite des inondations. 

Lors du groupe de travail qui pourrait en découler il serait opportun d’inviter : 

- Le Syndicat Mixte Baie de Somme Grand Littoral Picard ; 

- CC Ponthieu Marquenterre ; 

- BRGM ; 

- Un intervenant météo France. 

5) Avis de la CLE 

La CLE est consultée pour rendre un avis sur la construction de deux nouveaux bâtiments avicoles sur la 

commune de Quœux-Haut-Maînil. 

La CLE rend un avis favorable en préconisant d’avoir une démarche plus poussée sur la gestion des eaux 

pluviales. La CLE propose également d’avoir une réflexion sur la récupération des eaux de pluie. La CLE 

alerte également sur le potentiel impact du ruissellement au niveau des zones d’épandage. 

6) Newsletter 

Proposition des sujets à intégrer dans la newsletter. 

Les sujets proposés sont intéressants et en accord avec l’actualité (Les inondations / communes CatNat / 

Actions menées, Retour sur les consultations ZH/EBF, les échéances du SAGE, procédures de consultation). 

Les membres du bureau proposent d’ajouter une partie sur une piste d’excellence : donner l’exemple d’une 

action qui a été menée sur le territoire et qui a fonctionné. 

7) Planning prévisionnel 

Commission permanente pour présenter les sujets techniques et préparer la séance plénière de la CLE. 

Commission permanente : 10 juin à 14h. 

Séance plénière de la CLE : 18 juin à 14h. 

 

M. Dejonghe remercie les participants de leur présence et clôture la séance. 


